



## **Международный конгресс "Образование и наука на пороге третьего тысячелетия"**

Конгресс проводится по инициативе Российской Академии наук, Сибирского отделения РАН в рамках научно-исследовательской программы "Научно-образовательный потенциал: состояние, тенденции и перспективы развития (на примере региона Сибири)", одобренной и принятой 27-й сессией Генеральной конференции ЮНЕСКО.

Цель Конгресса:

- оценить факторы, меняющие структуру и функции науки и образования в современную эпоху,
- наметить вытекающие из этого приоритеты в социальной политике,
- обсудить проблемы развития науки и образования на рубеже тысячелетий.

В рамках Конгресса предполагается объединить научный и творческий потенциал России и других стран для решения общих проблем и задач, наметить планы совместной работы, познакомить широкую общественность с точкой зрения современного науковедения.

Организаторами Конгресса являются Министерство науки и технической политики РФ, Министерство образования РФ, Государственный комитет по высшему образованию РФ, Комиссия РФ по делам ЮНЕСКО, Институт философии и права Сибирского отделения РАН, Институт комплексного анализа региональных проблем ДВО РАН, Сибирское отделение Российской академии образования, Гуманитарно-политологический центр "Стратегия", Новосибирский государственный университет, Философское общество России, Московская международная школа бизнеса, администрация Новосибирской области.

Работа Конгресса с 4 по 9 сентября 1995 года будет проходить по секциям:

- Образование и наука в устойчивом развитии
- Образование как ценность и ценности образования
- Высшее образование: опыт истории и проблемы международной интеграции
- Образование для будущего и будущее образование: мировоззрение и методология
- Социокультурные факторы и функции современной науки.
- Право, образование, наука: проблемы и перспективы интегративного развития
- Государство и образование: проблемы экономики и менеджмента
- Национальные и региональные стратегии развития образования и науки
- Универсализация и гуманитаризация высшего образования: ответ на вызов XXI в.
- Современные тенденции развития социологии и эволюции наук о человеке и обществе для образования в XXI веке.

Технология образования на рубеже XXI века

В работе Конгресса примут участие и дальневосточные ученые: Рянский Ф.Н., Юшманов В.В., Ахмадулин В.А., Файн Т.А., Компаниченко В.Н., Невструева Т.Х., некоторые доклады которых помещены в этом номере журнала.

По решению оргкомитета Конгресса в его рамках проводится и Международный симпозиум "Человеческое измерение в региональном развитии".

## **International Congress "Education and Science at the Boundary of XX-XXI centuries"**

The Congress is held by the initiative of Russia Academy of Sciences (Siberian Branch) within the Programme "Scientific and Educational potential: state, tendencies and perspectives of the Development (Region of Siberia)", the Programme is approved by the 27th session of the UNESCO General Conference.

The Congress will cover problems:

- evaluation of factors changing structure and functions of science and education in contemporaneity;
- elaboration of priorities of social policy in the conditions of fundamental social transformations;
- discussion on the problems of scientific and educational development at the boundary of the centuries.

The Congress is organized to discuss views of Russian and foreign scientists on problems of science and education to combine scientific and creative potential of Russia and other countries for solving common problems, to lay down programme of cooperation to show opinions of scientists on the problems of sciences and education to the public.

The Congress is organized by the Ministry of Science and Technological Policy of Russian Federation, the Ministry of Education; the State Committee of Russian Federation on Higher Education; the Committee of Russian Federation on UNESCO affairs, the Institute of Philosophy and Law, Siberian Branch, Russia Academy of Sciences, the Complex analysis of regional problems Institute of Far-Eastern Branch, Russia Academy of Sciences; Siberian Branch of Russia Academy of Education Humanitarian and Politological Centre "Strategy", Novosibirsk State University; Russian Philosophical Society, Moscow International Business School, Administration of Novosibirsk Region.

The Congress is planned to be held in September 4th-9th, 1995.

Sections:

- Science and Education in stable development.
- Education as a value and values of Education.
- Higher Education: experience of history and International integration problems.
- Education for Future and future Education: philosophy and methodology.
- Social-cultural factors and and functions of contemporary Science.
- Law, Education, Science: problems and perspectives of integrative development.
- State and Education: problems of Economy and Menegement.
- National and regional ways of the development in Science and Education.
- Universalization and Humanitarization of Higher Education: answer to the challenge from XXI century.
- Contemporary tendencies in the development of Sociology and evolution of Sciences on a Human Being and Society for Education in XXI century.
- Technology of Education at the boundary of XX-XXI centuries.

In the Congress Far-Eastern scientists will also take part: F.N. Ryansky, V. V. Ushmanov, V. A. Akhmadulin, T. A. Fain, V. N. Kompanichenko, T. Kh. Nevstrueva. Some works of these scientists are published in this issue.

By the decision of the organizing Committee the International Symposium "Humanitarian Aspects in regional Development" is held within the Congress.